

14-04-2015

Comunicado

2015-7

Constituido el Comité General del Grupo Renfe

En la mañana de hoy se ha celebrado la reunión para la constitución del Comité General del Grupo Renfe, de acuerdo con los resultados obtenidos en las últimas elecciones sindicales celebradas el pasado día 3 de marzo.

El único punto del orden del día de la reunión era la elección del Presidente y el Secretario del Comité.

SEMAF ha presentado candidatura a ambos cargos, obteniendo mayoría absoluta, por lo que dichos candidatos han resultado elegidos.

Esta es la primera ocasión en la que los candidatos de SEMAF resultan elegidos para ocupar cargos en el máximo órgano de representación de los trabajadores, aunque ya en la legislatura anterior fuimos el sindicato mayoritario en Renfe Operadora.

El nuevo Presidente del Comité General del Grupo Renfe es Juan Carlos Cañas Lloret, quien ha desarrollado una dilatada trayectoria sindical dentro de nuestra organización, ocupando diferentes puestos de responsabilidad en distintos ámbitos.

Por su parte, el nuevo Secretario del Comité General del Grupo Renfe es Andrés Rubio Menchén, quien en la actualidad ostenta el cargo de Coordinador del Área Interna del Grupo Renfe en el sindicato.

Estamos convencidos de que ambos desarrollarán una gran labor en sus respectivos cargos y, para ello, contarán con el apoyo de toda la organización.

COMISION EJECUTIVA SEMAF